

～藤野地区町内会連合会～



豊富な行事や活動がたくさん写真で表現されています。写真に写っている人々の表情が町内会連合会の親睦の深さを表しています  
(審査委員長の講評から)

長年の地道な努力  
たまもの  
の賜物です！！

北海道町内会連合会が、4年に1度開催している「町内会・自治会広報コンクール」で、南区から、藤野地区町内会連合会の「会報 ルピナス230」が最優秀作、藻岩下連合町内会の「会報 藻岩下」が佳作に選ばれました。

～藻岩下連合町内会～



18～20ページのボリュームは、応募作品中一番の圧巻。写真を多くしたり、文字も大きくゆったりと組んだりと読みやすく工夫されています  
(審査委員長の講評から)

南沢ラベンダーパネル展

[6/11～22]

～ラベンダー発祥の地！南沢～

中央区の北電ギャラリーで、南沢地区まちづくり協議会主催による「ラベンダー発祥の地南沢」紹介パネル展が開催されました。会場には、ラベンダー栽培の歴史のほか、写真や絵のコンテスト、地域の家庭がラベンダーを植えている様子などを紹介したパネルなどが展示されました。



パネル展の様子▶

5.3.0  
ゴミ0大作戦！！

[5/30]

～たばこの吸い殻が多かったね！～

常盤児童会館に集まった児童たち21人が、約1時間かけてフラワーロードのごみ拾いを行いました。軍手をはめてごみ袋を持った児童たちは「たばこがたくさん捨ててあるね」などと声を掛け合いながら、一生懸命ごみ拾いをしました。



▲あつ、吸い殻だ！



◀拾い終えたごみの前でパチリ！

子育てサロン開設！

[6/15]

～ことりのむら（藤の沢小学校）～

藤の沢小学校の1階に、子育てサロン「ことりのむら」が開設されました。子育てサロンは、0歳から就学前の子どもや親をはじめ、地域の皆さんが自由に交流できる場です。「ことりのむら」は、毎月15日（土日・祝日の場合は翌・翌々日）の、午前10時から正午まで開放しています（8月と1月はお休み）。

▼一緒に遊ぼうよ～！



▲何ヵ月ですか～？

広告

